

La independencia a través de la memoria

Historias para construir memoria

PaulaPola

La libertad puede expresarse de diferentes formas, una de ellas es escribir para resistir y eso fue lo que hizo Celina Lacay, una mujer privada de su libertad entre los años 1976 y 1981, durante la última dictadura militar argentina.

Ella y sus compañeras que también estaban en la cárcel Villa Devoto crearon un sistema para enviar cartas contando sus historias y así tolerar el trágico tiempo en prisión que las alejaba de sus seres queridos y su libertad.

Estas historias sobre sus días en allí, sobre independencia o historia marcaron profundamente el corazón de una hija, Celina Torres Molina, quien tuvo a su madre poco tiempo. Esta situación la marcó tanto que después de 40 años estamos recordando y hablando de ella.



Video por: Celina Molina

Celina quiso hacer algo diferente para mantener el legado de su mamá y decidió lanzarse y crear una exposición sobre ella y todas las personas que fueron represadas y negadas de su libertad.

